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ABSTRAK 

Inka Nur Fadila. NIM 12306193003. Perilaku Religiusitas Pada Remaja di 

Desa Turus Kecamatan Gampengrejo Kabupaten Kediri. Skripsi, Bimbingan 

Konseling Islam, Fakultas Ushuluddin, Adab, dan Dakwah, Program 

Sarjana Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung.  

Penelitian ini dilatar belakangi oleh ketertarikan mengenai religiusitas 

remaja yang berada di desa Turus, dimana masalah yang terjadi tidak sesuai 

dengan ajaran agama, seperti kasus remaja yang hamil di luar nikah hingga 

memilih mengakhiri hidupnya karena tidak ada status pernikahan dalam 

hubungannya. Salah satu masalah yang dihadapi remaja itu adalah masa 

transisi yang menjadikan emosi remaja tidak stabil, untuk itu diperlukan 

keyakinan dan pengalaman agama yang kuat guna mengurangi perilaku-

perilaku menyimpang dalam ajaran agama. Tujuan dari penelitian ini untuk 

mengetahui ideologi agama yang dianut oleh remaja, mengetahui perilaku 

ritualitas keagamaan remaja, serta penerapan agama dalam kehidupan sosial 

remaja. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif jenis 

pendekatan studi kasus, dengan subjek penelitian yang digunakan berjumlah 

4 remaja yang mana pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan 

wawancara dan juga observasi.  

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam ideologi agama keempat subjek 

sama yang menonjol hanya dalam masalah pendapat apabila ada orang yang 

tidak percaya dengan tuhannya, kemudian dalam perilaku ritualitas 

keagamaan perbedaan yang menonjol itu bagian ibadah seperti sholat wajib 

dan ibadah sunnah, pada penerapan praktek agama dalam kehidupan sosial 

perbedaan yang menonjol adalah perbedaan dalam berbagi dan juga 

kegiatan sosial.  

Kata kunci :Perilaku Religiusitas, Remaja 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

viii 

 

ABSTRACT 

Inka Nur Fadila. NIM 12306193003. Religiosity Behavior Among 

Adolescents in Turus Village, Gampengrejo Subdistrict, Kediri Regency. 

Thesis, Islamic Counseling Guidance, Faculty of Ushuluddin, Adab, and 

Da'wah, Bachelor's Degree Program, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic 

University, Tulungagung.  

This research is motivated by an interest in the religiosity of adolescents in 

Turus village, where issues arise that are not in line with religious teachings, 

such as cases of unmarried teenagers getting pregnant and choosing to end 

their lives due to the absence of marital status in their relationships. One of 

the challenges faced by adolescents is the transitional period that causes 

their emotions to be unstable. Therefore, strong religious beliefs and 

experiences are necessary to reduce deviant behaviors within religious 

teachings. The objective of this research is to determine the religious 

ideology adopted by adolescents, understand their religious ritualistic 

behaviors, and examine the application of religion in their social lives. This 

research employs a qualitative research method with a case study approach. 

The research subjects consist of 4 adolescents. Data collection for this study 

is conducted through interviews and observations.  

The results of the research indicate that among the four subjects, they share 

a similar religious ideology, with the main difference arising in matters of 

opinion when encountering individuals who do not believe in their 

respective deities, furthermore, in terms of religious ritualistic behaviors, the 

prominent differences lie in the practice of obligatory prayers and voluntary 

worship (sunnah). Regarding the application of religious practices in social 

life, the notable differences are observed in terms of sharing and engaging in 

social activities.  

Keywords: Religiosity Behavior, Adolescents 
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 الملخص

القيد   رقم  فضيلة.  نور  لدى  12306193003إنكا  الديني  السلوك   .

كديري.  مدينة  ريجو،  غامفينج  مقاطعة  طوروس،  قرية  في  المراهقين 

الدين   أصول  كلية  الإسلامي،  والإرشاد  التوجيه  قسم  الجامعي،  البحث 

دراسة   والدعوة،  الله  والأدب  رحمة  علي  سيد  جامعة  في  البكالوريوس 

 الإسلامية الحكومية تولونغ اغونغ. 

قرية  في  المراهقات  بتديُّن  الاهتمام  هو  البحث  هذا  وراء  الدافع  كان 

مثل   الدينية،  التعاليم  مع  تتفق  لا  تحدث  التي  المشاكل  من حيث  طوروس، 

إنهاء حياتهن   الزواج ويختارن  إطار  يحملن خارج  اللاتي  المراهقات  حالة 

بسبب ليس لديهم حالة اجتماعية في علاقتهم. إحدى المشاكل التي يواجهها  

المراهقون هي الفترة الانتقالية التي تجعل مشاعر المراهقين غير مستقرة،  

من  للحد  قوية  دينية  وخبرات  معتقدات  إلى  حاجة  هناك  السبب  ولهذا 

هو   البحث  هذا  من  الهدف  كان  الدينية.  التعاليم  في  المنحرفة  السلوكيات 

الطقوس   المراهقون، وتحديد سلوك  يتبناها  التي  الدينية  تحديد الأيديولوجية 

استخدم  للمراهقين.  الاجتماعية  الحياة  الدين في  للمراهقين، وتطبيق  الدينية 

مع   الحالة،  دراسة  نهج  مع  النوعي  البحث  منهج  البحث  مراهقين    4هذا 

المقابلات   باستخدام  الدراسة  هذه  في  البيانات  جمعت  بحثية  كمواضيع 

 والملاحظة. 

تدل نتائج البحث أن الموضوعات الأربعة في الأيديولوجيا الدينية هي نفسها  

يؤمنون   لا  أشخاص  هناك  يكون  عندما  الرأي  مسائل  في  فقط  تبرز  التي 

أجزاء   هي  البارزة  الاختلافات  فإن  الدينية،  الطقوس  سلوك  في  ثم  بإلههم، 

الممارسات   تطبيق  عند  السنة،  وعبادة  الإلزامية  الصلاة  مثل  العبادة.  من 

في  الاختلاف  هو  يبرز  الذي  الاختلاف  فإن  الاجتماعية،  الحياة  في  الدينية 

 المشاركة والأنشطة الاجتماعية. 

 : السلوك الديني، المراهقونالكلمات المفتاحية

 

 

 

 

 

 

 


